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Et en cette fin d’année, toute l‘équipe municipale vous souhaite par avance : 1 an de bonheur, 52 semaines de santé, 365 jours 

d’amour et d’amitiés et 8760 heures de de succès et de prospérité !  

Le papier cadeau 

Un papier cadeau, offre le mystère 

A la surprise qui se dissimule derrière 

Mais le plus beau message, qu'il renferme, soigneusement emballé 

Sous son papier joliment enrubanné, ne fait pas étalage de sa 

qualité. 

Parfois, si j'ose dire, il passe inaperçu. 

Son empreinte est si subtile, si légère, que souvent, elle n'est pas 

perçue. 

Que le cadeau que l'on reçoit, soit de facture luxueuse ou modeste, 

Qu'il plaise ou déplaise 

Le message qu'il délivre, reste le même : 

Il représente toujours 

Un témoignage « d’Amour » 

N'est pas là, le présent le plus beau ? 

Caché sous 

"Le papier cadeau" 

Auteur inconnu 
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LES COLLECTES DE VOS DECHETS S'EFFECTUENT LE : 
• Mercredi pour les ordures ménagères. 

• Mardi toutes les 2 semaines pour les emballages/papiers (ensemble dans le bac jaune). 

• Jeudi toutes les 4 semaines pour le verre (dans le bac vert). 

• En raison de travaux, les horaires de passage des camions de collecte peuvent être modifiés. Aussi, pour éviter 
tout incident, nous vous rappelons que vos bacs doivent être sortis la veille au soir du jour de collecte. 
 

LA COLLECTE DES OBJETS ENCOMBRANTS A LIEU DEUX FOIS PAR AN : 
• Le 28 novembre 2022, seconde date non définie 

• https://smirtomduvexin.net/informations_utiles/vigny 

HORAIRES D’OUVERTURE DE VOTRE MAIRIE                                                                                                                                         

Lundi et vendredi de 9h à 12h30 et de 15h à 18h - Mardi et mercredi de 9h à 12h 
La mairie est fermée le mardi et mercredi après-midi. Le jeudi et samedi toute la journée.   01 34 66 01 12 

HORAIRES D’OUVERTURE DE LA BIBLIOTHEQUE                                                                                                                                        

Le lundi, mardi, jeudi et vendredi de 9h00 à 12h00 puis de 13H00 à 18H00 le mercredi de 15h00 à 17 h00 et le 1er samedi                        
du mois de 10h00 à 12h00. 

 

HORAIRES D'HIVER DE LA DECHETERIE 
Du 01 novembre au 31 mars. Ouverture les jours fériés,  
sauf le 1er janvier et le 25 décembre 
o Lundi et samedi : de 9h00 à 12h00 et de 14h00 à 17h00 

o Mercredi et vendredi : de 14h00 à 17h00 

o Dimanche : de 9h00 à 13h00  

QUELQUES NUMEROS UTILES                   UTILES  
 

 Communauté de Communes du Vexin Centre. 

Tél : 01 30 39 23 34 - Fax : 01 34 66 12 54 

Parc Naturel Régional du Vexin   01 34 48 66 10 

Réseau Assistance Maternelle   01 30 39 68 77 

     01 30 39 45 85 

Les écoles : • Le Bourg                  01 34 66 00 04 

                      • Le Hameau                  01 30 39 27 10 

 

Gendarmerie de Vigny    17 ou 01 34 67 89 89 

Pompiers     18 

Samu      15 

Centre Hospitalier de Pontoise   01 30 75 40 40 

Centre antipoison    01 40 37 04 04 

S.O.S Médecin     01 30 40 12 12 

S.O.S. Vétérinaires Val d’Oise   08 36 68 99 33 

Appel S.P.A. (fourrière)    01 30 32 64 91 

Centrale canine     01 49 37 54 00 

Perception de Magny   01 34 67 00 15 

Préfecture de Cergy-Pontoise   0821 80 30 95 

 

ERDF-GRDF Info  • ERDF Dépannage 24/24H  0810 333 095 

• GRDF Dépannage 24/24H 0810 433 095 

• N° Azur unique   0810 333 095 

Bureau de Poste de Vigny   01 34 48 60 30 
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NAISSANCES 
 

Laura, Sandra, Sylviane, Marie-Claire, Lilou LOBRY 

Née le 05/05/2022 à Rouen 

Fille de Sandra LOBRY 

Domiciliés 3 Chemin départemental 

 

Gaspard, Pierre, Marie VIALA GEORGEL 

Né le 11/05/2022 à Pontoise 

Fils de Jérôme VIALA et Emilie GEORGEL 

Domiciliés 25 Rue Jean PERRIN 

 

Albane, Madiana BRIAND 

Née 12/05/2022 à Pontoise 

Fille de Nathan BRIAND 

 et Camille AIT HABBOUCHE 

Domiciliés 32 Rue F. VAUDIN 

 

Rayan TRABELSI 

Né le 18/05/2022 à Pontoise 

Fils de Farouk TRABELSI  

et Safaa ANSI 

Domiciliés 1 Rue du carrefour 

 

Loan, Pascal, Jean-Pierre CADALEN 

Né le 30/06/2022 à Pontoise 

Fils de Antoine CADALEN et de Emeline BLONDELLE 

Domiciliés 4 Rue Nicolas BOILEAU 

 

Alexandre BRAUN 

Né le 09/08/2022 à Pontoise 

Fils de Michaël BRAUN et Maisa GONÇALVES RIBEIRO 

Domiciliés 7 Rue François VAUDIN 

 

Maël QUEIROS 

Né le 09/08/2022 à Pontoise 

Fils de Nuno TEIXEIRA QUEIROS 

et Manon COURDAVAULT 

Domiciliés 30 Rue François 

VAUDIN 

 

Eva DE MATOS 

Née le 16/08/2022 à pontoise 

Fille de Jean-Philippe DE 

MATOS et Cindy GARCIA 

Domiciliés 44 rue jean PERRIN 

 

Arthur SERAIN 

Né le 15/09/2022 à Pontoise 

Fils de Mickaël SERAIN et Julie COUSIN 

Domiciliés 11 Rue G. BRASSENS 

 

Charlotte LEGROS 

Née le 13/10/2022 

Fille de Pierre LEGROS et Maëva FONTAINE 

Domiciliés 23 Rue G. BRASSENS 

 

Félicitations aux heureux parents 

DECES 
 

SORET Roger, Maurice 

Décédé le 15/05/2022 à Marines 

 

SIMONNET Roland, Maurice 

Décédé le 07/04/2022 à Ennery 

 

QUERTIER Patrick 

Décédé le 10/09/2022 à Poissy 

 
 

Sincères condoléances aux familles et à leurs 

proches. 

 

 
 

 

MARIAGES 
 

M. RAHERIARISOA Faniry et  

Mme OLOKO Claire  

Le 7 mai 2022 

Domiciliés 6 clos saint martin 

 

M. MATHIS Nicolas et Mme LOURONCO BOTELHO 

Liliane  
Le 14 mai 2022 

Domiciliés 4 ter Rue Paul CEZANNE 

 

M. BOILEAU Julien et Mme RICHARD Emmelyne  

Le 4 juin 2022 

Domiciliés 25 rue Jean PERRIN 

 

M. BOUZON Stéphane et Mme PAJOT Laëtitia  

Le 25 juin 2022 

Domiciliés 5 rue saintaine 

 

M. VASSEUR Franck et Mme CERTANO Sandra 

Le 7 septembre 2022 

Domiciliés 13 Rue Henri GUILLAUMET 

 

PACS 
 

M. GIROD Philippe et Mme FUSTEC Anne-

Catherine 

Le 19 septembre 2022 
 

Meilleurs vœux de bonheur. 
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A NOS SOLDATS D’ABLEIGES MORTS POUR LA FRANCE  

LARUELLE GASTON 

Gaston Casimir Alexandre LARUELLE est né le 29 avril 1894 à Cormeilles-en-

Vexin. Il est le fils de Casimir Joachim LARUELLE et d’Emma Berthe LANDRIN. Il 

était domicilié à Ableiges et exerçait la profession de boucher. 

Il a disparu dans la Tranchée de Calonne le 15 juillet 1915, à Les Eparges dans 

la Meuse (55). Il était âgé de 21 ans.  

Gaston LARUELLE était soldat de 2ème classe au 128ème régiment d’infanterie 

(RI), le même régiment que notre soldat Eusèbe TATON. 

Il est probable que Gaston LARUELLE ait été tué au cours « de la lutte à la 

mine », au moment où son régiment tenait les lignes dans les villages de Saint-

Rémy et des Eparges. 

Sur la tranchée de Calonne, les combats furent incessants tout au long de la 

guerre. 

La tranchée de Calonne est une voie forestière 

de 25 kilomètres, qui va de Hattonchâtel à 

Verdun-sur-Meuse. Elle devint un axe de 

communication important durant la 1ère guerre 

mondiale et la voie d’accès pour les relèves 

des troupes françaises entre Mouilly et Les 

Eparges.  

"Ce que nous avons fait, c'est plus qu'on ne 

pouvait demander à des hommes… Et nous 

l'avons fait". Maurice GENEVOIX 

 

 

DECES DE MONSIEUR PATRICK QUERTIER 

 
Le 10 septembre 2022, Patrick QUERTIER nous a quittés dans sa 71ème année. 

Il résidait au Hameau de la Villeneuve ST Martin depuis la fin des années 1980. 

Il s’était particulièrement investi dans la vie de la commune en créant avec 

son épouse Sylvie et d’autres habitants de la commune, entre autres, Mme 

Michèle SEUILLOT, l'association ASPARELVI, Association des parents d’élèves de 

la Villeneuve Saint Martin qui est ensuite devenue Association des Parents 

d'élèves du village d’Ableiges. 

Cette association créée en 1989 avait pour but de participer à la vie scolaire 

en gérant la cantine scolaire et les garderies, qui étaient inexistantes à 

l’époque sur la commune. 

L'association avait employé des étudiants et des habitantes du village dont Germaine ZIMIERSKI pour encadrer 

les activités périscolaires qui n’étaient pas encore prises en charge par la commune. C’est à l’arrivée du Conseil 

Municipal de 1995 et du Maire Max LEVESQUE, que la mairie s’est chargée de prendre le relais pour ces activités 

nécessaires pour la vie et l'école de nos villages. 

M. QUERTIER était également passionné d’histoire et de généalogie. Il avait pris la parole lors de quelques 

cérémonies commémoratives pour rendre hommage aux soldats de la Commune morts pour la France en 

retraçant les vies de ces personnages parfois méconnus des nouveaux habitants. 

Il était également toujours présent pour aider la mairie et le conseil municipal en offrant de son temps en tant 

que scrutateur lors des élections pendant de nombreuses années.  

 

Nous présentons nos sincères condoléances à son épouse Sylvie, ses 3 enfants et toute leur famille. 

 

Mr et Mme QUERTIER 



   ELECTIONS LEGISLATIVES DE JUIN 2022 

Au-delà des résultats finaux qui ont vu la victoire de 

Madame Emilie CHANDLER (majorité présidentielle) 

lors de cette élection législative de la première 

circonscription du Val d’Oise avec 52,23% des voix 

exprimées (et 56,59% à Ableiges), devant Madame 

Leila IVORRA (NUPES) recueillant 47,47% des voix ( et 

43,41% à Ableiges), c’est de nouveau le taux de 

participation qui démarque notre commune.  

 

 

 

 

 

 

 

Lors du premier tour, alors que le taux national n’était que de 

47,51% et de 49,01% au niveau de la circonscription, notre 

municipalité se démarquait avec un taux supérieur de 11 

points. Ce constat fut confirmé lors du second tour de cette 

élection qui a vu notre taux de participation communale 

s’élever de plus de 9 points par rapport au niveau national 

(55,82 % contre 46,23%). 

Ainsi quels que soient les résultats et quelles que soient les 

opinions, on ne peut que se réjouir de cette vitalité civique 

dont, encore une fois, ont fait preuve les Ableigeois et les 

Ableigeoises. 
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Une nouvelle présidence à la Communauté de Communes Vexin Centre 

A la suite du départ de Michel GUIARD, président de la CCVC depuis 

mars 2008, des élections ont eu lieu le 29 septembre afin d’élire un 

nouveau Président. C’est Nadine NINOT, maire de la commune de 

Marines, qui a été élue avec 29 voix sur 50 votants.  

Un nouveau bureau a été constitué le 06 octobre, composé de 11 vice-

présidents en charge des différents pôles :  

Pôle Population : Chrystelle NOBLIA, 2ème VP, maire d’Avernes, 

Pôle Entraide ressources : Guy Paris, 3ème VP, maire de Sagy, 

Pôle Environnement et cadre de vie : Philippe HOUDAILLE, 1er VP, maire de Moussy, 

Pôle Développement économique : Alain Mateos, 4ème VP, maire de Montgeroult, 

Pôle Aménagement du territoire : Marcel Allègre, 5ème VP, maire de Frémainville, 

Pôle Urbanisme : Michel RAZAFIMBELO, 6ème VP, maire de Haravilliers, 

Pôle Ressources en eau – GEMAPI : Michel BAJARD, 7ème VP, 1e adjoint au maire de Cormeilles-en-Vexin, 

Pôle Suivi de travaux : Michel Finet, 8ème VP, maire de Condécourt, 

Pôle Sécurité : Ludovic BAZOT, 9ème VP, maire du Bellay-en-Vexin, 

Pôle Equipements publics : Evelyne Bossu, 10ème VP, maire de Chars 

Pôle Equipements publics – nouveaux projets : Florian AMBROSINO, 11ème VP, maire de Santeuil. 
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LE RETOUR DES JEUX INTERVILLAGES POUR LEUR 18E EDITION 

Les jeux inter villages ont eu lieu le 21 

mai à Vigny mais étaient organisés 

par US. Ce dernier étant en travaux, 

il semblait compliqué au village de 

les proposer sur ses terrains.  

Chaque village participant à cette 

journée anime un stand et propose 

deux jeux auxquels les enfants et 

adolescents s’essayent. Chacun 

présente également des équipes 

dans le but de récolter un maximum 

de points.  

Cette année, notre commune a proposé le jeu de la planche à 

savon, comme les années passées : un bâton, une planche 

inclinée, un savon bien humide à hisser le plus haut possible sur la 

planche. Le second jeu s’intitulait le « jeu du bistrot », un parcours 

avec embuches, un plateau dans une main et des verres remplis 

d’eau à vider en bout de parcours. Notre commune a présenté 8 

équipes de jeunes soit 46 inscrits, le plus grand effectif inscrit cette 

année encore parmi tous les villages !  

L’après-midi s’est terminée avec le jeu des maires qui permet 

d’ajouter des points finaux à ceux récoltés par les enfants et 

permet à un village de remporter la victoire. Il s’agissait cette 

année d’un jeu de fléchettes. 

Ableiges est arrivé 6e lors de cette édition 2022. Le village arrivé 

1er est Seraincourt, mais ayant déjà organisé les jeux auparavant, 

c’est Condécourt qui aura l’honneur de les accueillir en 2023. 

Notre commune n’ayant encore jamais organisé ces jeux, nous 

serons certainement organisateurs en 2024 et nous fêterons alors 

les 20 ans de ces jeux qui rappellent tant l’enfance d’antan !  

 

Dates à retenir 

25 novembre 2022      Repas des anciens    15 janvier 2023    Loto de l’Epiphanie  

15 décembre 2022  Marché (date spéciale)    11 février 2023     Soirée Karaoké 

16 décembre 2022 Fête de Noël des écoles                        18 mars 2023       Carnaval 

13 janvier 2023 Vœux du Maire et de son conseil  15 avril 2023      Concours de Tarot 
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  FETE DES ECOLES  

Vendredi 24 juin 2022, parents, enfants et villageois étaient conviés 

à un spectacle musical organisé dans la cour de l’école du hameau 

de la Villeneuve St Martin pour clore l’année scolaire avant les 

vacances estivales. 

Au programme : spectacle des enfants, remerciements aux 

enseignants, aux ATSEM, AVS, AESH et au personnel communal et 

bien sûr aux enfants. 

Les marches de la cour extérieure de l'école transformées en 

auditorium pour l'occasion ont permis de maintenir cet événement 

en respectant les contraintes sanitaires de la COVID 19. 

Les 127 enfants (63 de l'école maternelle et 64 de l'école 

primaire) ont présenté à tour de rôle leurs chants et leurs 

danses devant un public parental conquis d'avance. 

Malgré le temps menaçant, les enfants de la moyenne et 

grande section de maternelle, qui grâce à l’association “un 

violon dans mon école” ont suivi des cours tout au long de 

l’année, ont pu également faire admirer leur talent de 

jeunes violonistes en interprétant un extrait de leur 

spectacle, encadré par un corps enseignant très impliqué. 

Comme chaque année, Monsieur Le Maire a félicité les 20 élèves 

de CM2, leur souhaitant une belle rentrée au collège. Les CM2 se 

sont vus offrir par les élus un cadeau, à savoir une calculatrice 

ainsi qu'un bon d’achat de 20 €. L'association des parents 

d'élèves d'Ableiges (APEA) s'est, elle aussi, associée à ce départ 

en offrant la somme de 20 € en bon d'achat à chaque futur 

collégien. 

Un buffet convivial préparé et animé par de nombreux parents 

et l’APEA était disposé dans la salle polyvalente et a permis à 

tous, petits et grands, de se régaler une fois le spectacle 

terminé. 

 

DERNIERE ETAPE DU FESTIVAL « CESARTS fête la planète » à ABLEIGES 

Le festival a démarré cette année le 11 septembre avec une première étape 

à Cormeilles en Vexin. Pile Poil et Compagnie, l’organisateur de ce festival, a 

proposé divers spectacles dans le Vexin, les mercredis et Week ends de 

septembre. C’est dans notre commune, à la salle François VAUDIN de la 

Villeneuve saint Martin que le festival s’est achevé le 28 septembre, avec une 

représentation exceptionnelle du spectacle "au pays de l'or bleu". Ce 

spectacle décrit comme « une grande comédie clownesque écolo-festive » 

sur le thème de l'eau, un sujet préoccupant, comme la sécheresse de cet été 

a pu le montrer, était ouvert à tous. Le public était bien présent au rendez-

vous : 130 personnes en plus des 75 enfants inscrits au centre de loisirs du 

mercredi ! 

À la fin du spectacle, le public a pu rencontrer les artistes pendant que le 

goûter, offert par les organisateurs, se mettait en place. Merci à Pile poil et 

compagnie et ses partenaires, pour l’organisation du festival et de cette 

étape à Ableiges, merci également à Dorian ROYER, un jeune de notre 

     commune, d’avoir prêté main forte pour la gestion du public toute l’après-midi. 
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C’ETAIT LA FETE AU VILLAGE ! 

Enfin ! La voilà revenue le 25 juin 2022, après deux ans d’interruption. 

L’après-midi du samedi était organisée à l’intention de tous : des 

tournois sportifs en football avec 6 équipes, tennis de table avec 28 

joueurs, pétanque avec 17 doublettes inscrites. Il y avait aussi des 

stands de fabrication de lampions, un stand maquillage et un atelier 

sculpture de ballons gonflables animé par un professionnel. Des jeux 

comme la balle aux prisonniers, le molkky et jeux de Shanbara ball 

organisé par l’association Kusanagi venue pour l’occasion ainsi 

qu’une aire de jeu géante louée par la mairie, étaient bien installés 

autour du terrain de foot.  

Un goûter était offert 

aux enfants par la 

mairie ainsi que des 

barbes à papa offertes 

par la brocante 

d’Ableiges, 

représentée par Freddy 

LOBRY. 

 

Les coupes et médailles ont été distribuées aux participants pour 

clôturer l’après-midi, mais pas la journée ! 

En effet, un repas était proposé avec inscription préalable, suivi 

d’une descente aux flambeaux. Au menu du repas : apéritif, 

jambalaya, fromage et dessert et des pizzas aux enfants. Un 

orchestre, « le quartet lumineux », a égayé l’apéritif et une fois la nuit 

tombante, tout en lumière, a accompagné le cortège d’adultes et 

d’enfants, aux bracelets lumineux et aux lampions à bougie, dans 

les rues de la Villeneuve, sur des morceaux musicaux très festifs.  

 

Enfin, la soirée s’est terminée dans la salle des fêtes, une playlist 

musicale a permis aux derniers fêtards de s’amuser sur la piste de 

danse.  

La pluie menaçait, mais elle n’a pas gâché cette belle journée !   
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LA PAGAILLE DES VIOLONS D’UNE JEUNESSE TALENTUEUSE 
 

Depuis la rentrée de septembre 2021, notre commune a 

intégré le programme « un violon dans mon école » de la 

fondation VAREILLE donc l’objectif est « d’aider un 

maximum d’enfants à mieux réussir à l’école grâce à 

l’apprentissage soutenu d’un instrument aussi difficile que 

le violon. » 

Durant l’année scolaire, 29 petits écoliers de 4 à 5 ans 

(classe de moyenne et grande section de maternelle) ont 

suivi ce projet à raison de 2 séances par semaine pour les 

plus grands (17 enfants) et une pour les plus jeunes (12 

enfants). Ils ont été encadrés par leur professeur de 

violon Mme Marianne BOTEZATU de la fondation VAREILLE 

et par Mme Stéphanie DEKERLE, directrice de l’école et 

premier violon. 

Fin juin a eu lieu une représentation : on a eu le droit 

à un splendide mini-opéra, « la pagaille des violons » 

lors duquel deux groupes s’affrontaient, prétendant 

jouer la plus belle musique, d’un côté les « PIZZITONS » 

, ceux qui pincent les cordes, de l’autre les 

« ARCHETONS » ceux qui caressent les cordes avec 

leur arche. Pour mettre fin à ce conflit musical, ils 

invoquent l’arbitrage de la déesse de la musique, qui 

leur indique de jouer ensemble pour une musique 

encore plus belle. 

Ce programme est prévu sur 4 ans jusqu‘en CE1. Le violon est plus qu’un outil pédagogique car à travers 

l’apprentissage intensif de celui-ci en milieu scolaire, on vise à ce que les enfants développent plus rapidement 

les compétences physiques et intellectuelles indispensables pour la réussite à l’école. En interrogeant les 

enseignants de la commune, l’objectif est largement atteint. 

Alors encore un grand merci à nos jeunes artistes pour leur brillante prestation, ainsi qu’à tous ceux qui les ont 

accompagnés et nous ont permis de passer cet agréable moment. 

 
UNE JOURNEE DES ASSOCIATIONS SOUS LE SOLEIL 

Les associations d’Ableiges se sont retrouvées le dimanche 4 

septembre afin de proposer aux habitants de la commune et 

alentours, leurs activités : marche, tennis, pétanque, krav maga, 

renforcement musculaire mais aussi jeux de tarot et sophrologie. 

Vous pouviez également obtenir quelques 

informations sur le conservatoire de musique 

du Vexin, savourer les crêpes et gâteaux de 

l’Amicale des Parents d’Elèves d’Ableiges, 

déguster les pots de l’art de la glace ainsi que 

le miel OTT, miel 100 % Ableiges !  

Un stand de la virade de l’espoir était présent pour une vente de billets de tombola et 

permettait aux intéressés de s’inscrire directement aux courses ou marches de la 

manifestation.  

La mairie organisatrice de cette journée et les intervenants associatifs qui apportent de 

la vie dans nos villages en permettant de belles rencontres, remercient les quelques 

habitants qui ont fait le déplacement ! 
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L’HEURE DE LA RENTREE A SONNE ! 

Après un repos estival bien mérité avec des souvenirs plein la tête, petits et grands ont repris le chemin du 

travail. 

Jeudi 1er septembre, les enfants ont retrouvé leurs copains et leur école. C’est près de 75 élèves sur l’école 

François VAUDIN et 49 élèves à l’école du Bourg qui sont scolarisés cette année, répartis de la façon suivante :  

Sur l’Ecole François-VAUDIN : 

• 29 élèves dans la classe de M. CELLIER (16 en petite section et 13 en moyenne section), 

• 23 élèves dans la classe de Mme LORIER (12 en grande section et 11 en CP), 

• 23 élèves dans la classe de Mme DEKERLE (8 en CP et 15 en CE1) 

Sur l’Ecole du Bourg : 

• 24 élèves dans la classe de Mme TISSOT (13 en CE2 et 11 en CM1) 

• 25 élèves dans la classe de Mme GAY (10 en CM1 et 15 en CM2). 

Les traditionnelles réunions de rentrée se sont tenues les 09 et 15 

septembre, permettant aux parents de rencontrer les enseignants 

et aux enseignants de présenter le programme de l’année. 

De nombreuses activités et projets sont prévues cette année (un  

violon dans mon école, rallye-lecture, golf, …), des activités très appréciées par les élèves et les enseignants, 

qui s’inscrivent dans le projet d’école. 

Les enseignantes travaillent également sur l’organisation de la journée de Noël, qui n’a pas pu se tenir dans les 

mêmes conditions que sur les années antérieures, en raison du contexte sanitaire. Nul doute que cette journée 

sera attendue avec impatience. 

 

 

REMISE DE DIPLOME D’UNE JEUNE SAPEUR-POMPIER VOLONTAIRE DU VILLAGE 

C’est le 03/09/2022 en présence de M. le Maire Patrick PELLETIER que Clémence 

VILLEMER a reçu ses diplômes de fin de formation à l'occasion des 50 ans du corps 

départemental des sapeurs-pompiers du Val d’Oise. 

C’est lors de son stage de 3ème que cette jeune élève infirmière découvre la vie 

de la caserne. Mais ce n’est, à l'époque, pas encore possible pour elle de devenir 

sapeur-pompier volontaire en raison de son investissement à haut niveau 

(championnats de France notamment) dans le club d’aviron de Cergy-Pontoise. 

Mais l’idée ne lui sort pas de l’esprit car depuis 2 ans, elle s’est engagée en tant 

que sapeur-pompier volontaire à la caserne de Vigny. 

Après une inscription, des tests (oral, écrit et sportif) et une visite médicale qui 

valident le tout, c’est une phase de formation qui débute et peut durer jusqu’à  

08 semaines réparties sur 1 à 3 années pour permettre de monter en compétences sur les différents modules.  

Un module transverse, puis secours à personnes, puis secours routier, puis activités incendie et enfin opérations 

diverses. 
 

Cette expérience a permis à Clémence de se rendre compte de sa vocation pour aider les gens. Elle a donc 

entrepris des études d'infirmière car elle souhaite travailler avec le SMUR (Service Mobile d'Urgence et de 

Réanimation) qui est mobilisé lors des interventions d'urgence : il se déplace sur les lieux d'un accident, lorsqu'une 

personne fait un malaise à son domicile ou lors d'un accouchement extrahospitalier par exemple. Il assure 

également les transferts inter hospitaliers quand l'état d'un patient nécessite un soin particulier. 

La particularité de notre commune est que nous sommes rattachés à 2 casernes différentes. 
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LE CONSEIL INTERCOMMUNAL DE JEUNES CONVIE A LA JOURNEE DE L’ENVIRONNEMENT 

Samedi 28 mai 2022 a eu lieu la journée de l’environnement sur la commune de 

Marines. Organisée par le Conseil Municipal de Jeunes de Marines, cette 

manifestation avait pour but de sensibiliser petits et grands à la protection de 

l’environnement. 

Le Conseil Intercommunal de Jeunes a été sollicité pour y participer. La commission 

environnement représentée par 2 élus de la commune de Sagy et la commission 

sports représentée par 2 élus d’Ableiges, Arthur PICARD et Mathis LEMAIRE 

TRANCOSO ont répondu présentes. 

Nos jeunes ableigeois ont choisi de mettre en avant l’opération « Nettoyons la 

nature » qui a eu lieu dans nos 2 villages en novembre 2021. A travers les photos 

prises pendant la matinée de ramassage des déchets et des chiffres très parlants, 

Arthur et Mathis ont pu échanger avec les visiteurs. Ils avaient également prévu un  

quiz sur le thème des déchets avec, pour les gagnants, la remise de petits cadeaux. 

La participation du CIJ a été très appréciée. Nous remercions nos 2 ableigeois pour leur investissement dans 

cette belle opération.  

 

 LE CONSEIL MUNICIPAL DE JEUNES SE RENOUVELLE  
 

En octobre 2021, nous procédions à l’élection des jeunes qui allaient intégrer le 

premier Conseil Municipal de Jeunes (CMJ) du village. 

Le CMJ est ouvert aux ableigeoises et ableigeois, scolarisés du CM1 à la Seconde, 

qui ont envie de s’investir au sein du village et participer à la vie de celui-ci. Ils 

sont accompagnés par les élus de la commission jeunesse qui les aident à mettre 

en œuvre leur projet. 

Très assidus, nos jeunes conseillers se sont réunis tout au long de l’année et ont 

participé à plusieurs actions telles que l’opération « nettoyons la nature », le 

concours des maisons décorées de Noël, la préparation des jeux inter villages en 

mai ou bien encore l’animation d’une activité « balle aux prisonniers » lors de la 

fête du village en juin. 

En vue des élections de 2022, Katalin ESCHER et Céline TRANCOSO sont venues à la rencontre des élèves de 

CM1 et CM2 vendredi 30 septembre 2022 pour leur présenter le CMJ et les actions déjà réalisées par les élus. Les 

questions ont été nombreuses ! 

Les élections se sont tenues les vendredis 14 octobre après-

midi (pour les CM1 et CM2) et le samedi 15 octobre matin 

(pour les collégiens et les élèves de seconde). Les élus de la 

commission jeunesse ainsi que Patrick PELLETIER ont assuré la 

tenue du bureau de vote. Au total, près de 40 ableigeoises 

et ableigeois ont voté. 

Ont été élus : Laura DELESALLE, Julie ESCHBACH, Mélina 

GOUDJIL, Manon LEFRANC, Elouan Martins LEBEL, Cris-David 

MUKANYA, Pio Nguyen TYMOCZKO, Arthur PICARD, Enzo  

PULCINI, Vianney RAMBAULT, Malory VASSEUR, Adam VIEZ et Lola WITH. 

Le nouveau conseil prendra ses fonctions au retour des congés de la Toussaint pour travailler sur les actions de 

fin d’année. Nul doute que celles-ci seront une nouvelle fois une réussite ! 

Nous remercions les jeunes du 1er mandat pour leur investissement et le travail accompli mais également 

Mesdames TISSOT et GAY, enseignantes sur l’Ecole du Bourg, pour leur implication dans la préparation de ces 

élections. 
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LE BUDGET COMMUNAL PREVISIONNEL 2022 
 

Le budget communal en 2022 est de 1 380 984,86€. Il est 

décomposé en deux parties. Un budget de fonctionnement 

de 851 316,06 € (soit 61,64%), et un budget d’investissement 

de 529 668,80 € (soit 38,36%). 

 

Au niveau des dépenses du budget de fonctionnement on 

trouve les charges de personnel, les charges générales 

(entretien, gaz électricité, etc..), les taxes versées à l’état et 

les différentes indemnités. 

 

 

 

Au niveau des recettes du budget de fonctionnement. 

On trouve essentiellement la fiscalité locale 51% (taxes 

foncières, d’habitation), puis les dotations de l’état pour 

14%, un report de l’année antérieure 14% et autres impôts 

et taxes pour 12%. Les recettes périscolaires ne 

représentent que 8%. 

 

 

 

 

Au niveau des recettes du budget investissement. 

L’essentiel aujourd’hui des recettes d’investissement vient 

d’un report de fond de l’année 2021, ainsi que de la vente 

d’un nouveau terrain, l’ensemble s’élevant à 74%. 

Viennent ensuite les subventions d’investissement pour 10% 

et des taxes d’aménagement. 

 

 

 

Pour ce qui est des dépenses d’investissement. 

Elles sont très majoritairement liées à des futurs travaux et 

achats communaux pour 67%, et la poursuite de la politique 

d’enfouissement de ligne électrique aérienne.  

On observe que le remboursement d’emprunt est en 

diminution en raison de la fin d’un emprunt en 2021 et d’un 

second en 2023. 
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REUNION SECURITE ET NUISANCE 
 

Sur les thèmes de la sécurité et des nuisances sonores, et à la demande de 

Monsieur le maire Patrick PELLETIER, s’est déroulée le 10/10/2022 en mairie une 

réunion avec la présence de Monsieur le maire, Monsieur Gérard FRAISSE Ier 

adjoint, six habitants de la commune, des représentants des routes du 

département ainsi que deux conseillers départementaux . 

Devant ces problèmes récurrents, mainte fois remontés auprès des autorités 

responsables, Monsieur le maire a souhaité organiser cette réunion. 

En ce qui concerne la sécurité en général, au bourg, et après avoir entendu 

les différents constats faits par nos concitoyens, les représentants 

départementaux proposent, pour limiter la vitesse rue Pasteur (D28), des 

trottoirs ou obstacles devant les marquages de parking en quinconce déjà 

réalisés. En revanche, il faut, qu’en tout point, la largeur de la route soit 

supérieure à 4 mètres et que le flux de véhicules soit supérieur à 4 000. 

En ce qui concerne l’angle entre rue GUILLAUMET (RD190) et la rue PERRIN (RD92), où Monsieur le maire fait 

observer que les accidents sont récurrents (impossibilité pour un ableigeois d’être couvert par son assurance à 

la suite des trop nombreuses déclarations de sinistres déjà établies), les représentants départementaux 

accepteraient l’installation de panneaux d’interdiction aux poids lourds afin que ceux-ci soient orientés vers Us 

et Marines ;  il faudrait encore attendre l’approbation de Monsieur VERBANCK, chef du centre routier 

départemental de Marines. 

En ce qui concerne le problème de la traversée de la Villeneuve en cas de bouchon sur la D14, aucune solution 

n’est avancée par les deux représentants départementaux. 

Sur la circulation des poids lourds au Bourg, et bien qu’un arrêté demandant en 

préfecture d’interdire la circulation des poids lourds ait été déjà formulé, aucune 

réponse n’a, à ce jour, été obtenue. Pour les représentants départementaux, la 

seule solution serait un projet de déviation impliquant l’accord des collectivités de 

proximités concernées. 

Sur l’aménagement devant l’école du Bourg, le projet a été validé au niveau 

départemental, mais doit être réexaminé en raison de l’absence de la 

responsable. Des comptages de véhicules doivent être réalisés courant 2023 sur la 

RD28 enfin d’en valider l’utilité. 

Sur les nuisances sonores engendrées par la D28 et D14, Monsieur le maire rappelle 

qu’une demande de travaux a déjà été formulée concernant la bute qui s’affaisse 

et est peu sécure.  

En réponse, le département indique que des mesures acoustiques ont été réalisées et qu’elles sont inférieures au 

seuil du département. Cependant, ils indiquent que dans le prolongement des travaux sur le nouveau rond-

point, un nouvel enrobé est prévu sur la D14 permettant de gagner 3 à 5 Décibels (coût 200 000 €). Pour ce qui 

est de la proposition de plantation d’arbres, elle est, pour ces derniers, inefficace et engendre des frais à la 

commune. 

Pour rappel, en ce qui concerne les routes départementales, suivant l’article 131-2 du code de la voirie routière, 

« il incombe exclusivement au département d’en assurer l’entretien et l’aménagement ». 

Rien ne peut donc être fait sans son accord. 
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DES NOUVELLES DE L’ARC EN CIEL D’ABLEIGES 

L’association de pêche « l’arc-en-ciel d’Ableiges » a été créée 

il y a plus de 25 ans par Patrick PELLETIER et son frère. Président 

depuis la création, Monsieur PELLETIER a souhaité se retirer du 

poste. Cette association compte environ 30 pêcheurs qui se 

retrouvent chaque année de mars à septembre sur les bords 

de VIOSNE pour taquiner la truite ou traquer le brochet ! 

L'assemblée générale a donc procédé le 5 février 2022 au vote 

du bilan moral et des budgets. Le nouveau bureau a été élu à 

main levée, il est composé comme suit : Éric DEXIDIEU, au poste  

de trésorier, Romain FAVARON au poste de secrétaire, Gérard FRAISSE prend la présidence de l’association, aux 

côtés du vice-président, Jean Pierre MADELEIN. 

Le samedi 10 septembre, pour fêter la fin de la saison, un concours de pêche était organisé, suivi d’un barbecue 

au bord de l’eau. 45 truites ont été sorties de l’eau, soit 14,14 kg de poisson au total. Le vainqueur du concours 

est Peter BOUTIGNY, âgé de 15 ans avec 7 truites pour 3,15 kg, suivi de Romain FAVARON avec 6 truites, 1,80 kg 

et Alain SYLVAIN avec 4 truites, 1,20 kg. Ainsi la saison de pêche avec le nouveau bureau se termine, les truites 

vont pouvoir buller jusqu’au printemps prochain, pendant que l’automne se pare de ses couleurs. 

PORTES OUVERTES AUX VERGERS D’ABLEIGES 
 

 

Pour sa 20ème édition, après 3 ans d’absence due à la crise sanitaire, les vergers d’Ableiges ont, de nouveau début 

septembre, ouvert leurs portes au public.  

Cette année, Monsieur et Madame BARROIS avaient à cœur de faire connaitre et reconnaitre les bienfaits d’une 

agriculture intégrée et raisonnée.  

Bénéficiant eux-mêmes du label « produits du parc » ils ont associé, à ces deux jours, des producteurs locaux et 

des associations locales ou de proximité.  
 

Au programme de ce week-end, visite des vergers à pied, en calèche 

proposée par l’association « les Calèches de Versailles » , ou à dos de poney 

pour les plus petits – association « ETOVA », démonstration de pressage, ateliers 

de dégustations de produits maison ou locaux . 

Ainsi, « l’artisan gourmet » d’Eragny/Oise proposait des rillettes et du foie gras, 

« les bons miels du Vexin » de Neuville-Bosc présentaient leurs produits mis en 

pot dans la plus pure tradition agricole ou encore « l’artisan chocolaté » de 

Puiseux, créateur d’envie comme il se nomme et couronné par la Chambre 

de métiers et d’artisanat « stars et métiers » en 2020 avait apporté sa fontaine 

de chocolat.  

Les associations n’étaient pas en reste. On pouvait ainsi découvrir 

l’association des sabres de Vigny « KUSANAGI » et même 

pratiquer pour les plus jeunes des combats amicaux. Pour la 

première fois, en cheminant dans des décors de la bibliothèque 

ou de la salle d’armes, on remontait le temps jusqu’ à la fin du 

5ème siècle en replongeant dans l’univers des Chevaliers de la 

table ronde, animations et spectacle vivant proposés par « la 

confrérie du Vexin » association d’Avernes. Pour les plus 

aventureux, on pouvait s’arrêter sur le stand de l’association de 

« spéléo Franconville 95 » invitée par Marion Barrois pour nous 

faire partager sa passion de la découverte des décors mystérieux 

de l’antre de notre région.  
 

Pour cette 20ème édition et malgré un temps maussade, ce fut une belle réussite. Un vrai moment d’échanges, 

de partage et de découverte entre visiteurs et acteurs de notre vie locale. Une remarquable initiative que nous 

souhaitons voir perdurer chaque année.  
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VOUS QUI AIMEZ VOTRE COMMUNE, RESPECTEZ-LA ! 

Une belle journée de printemps, les oiseaux chantent, les fleurs sortent de terre, l’herbe 

pousse et vous décidez de vous occuper de vos espaces verts. Vous sortez le rotofile 

du placard et vous commencez à sillonner le carré d’herbe qui en a bien besoin. D’un 

coup, le rotofile passe sur une belle déjection canine et repeint votre pantalon, vos 

chaussures, le mur de la maison ! Comme elle était bien fraîche, la bonne odeur se 

répand tout autour de vous ! Beaucoup moins joviale, l’humeur ?  

Voilà le quotidien des employés communaux qui entretiennent chaque jour nos villages. Lorsque vous sortez votre 

animal de compagnie, il serait souhaitable que vous ramassiez derrière eux, surtout lorsque les besoins sont faits 

sur le domaine public communal, dans les espaces où les enfants, les employés communaux sont susceptibles 

d’intervenir. Pensez aux autres, mettez-vous à leur place quelques minutes.  

En cas de non-respect de l’interdiction, l’infraction est passible d’une contravention de 1ère classe, fixée à 35 

euros le plus souvent, mais les communes sont libres de fixer le montant. Pour exemple, Paris, 68 euros, Brive La 

Gaillarde, 200 euros, Étaples, 335 euros ou Cannes, 450 euros ! 

 

La ville de Narbonne a instauré sa propre « loi déjection canine » : une double pénalisation. 

Vous recevez une première contravention si vous promenez votre chien sans avoir au 

minimum deux sacs à crotte sur vous, une seconde si vous ne ramassez pas la déjection de 

votre chien, en étant pris sur le fait bien sûr !  

 

Il en est de même pour les papiers, les mégots de cigarette que l’on retrouve à la pelle dans 

les rues, l’effort est commun pour se sentir bien ! 

LES TRAVAUX DU SECOND GIRATOIRE ONT DEBUTE 

Les travaux de création d’un giratoire entre la D14 et la D28 ont débuté mi-octobre et 

devront se poursuivre jusqu’en octobre 2023. Ils comprendront la réalisation de pistes  

cyclables ainsi qu’un cheminement piéton. 

Des aménagements de circulation temporaire sont 

prévus afin de permettre le maintien de la circulation. 

 Il est financé par le département du Val d’Oise pour un 

coût de 3 millions d’euros. 

DECLARATION PREALABLE 

Demandeur Adresse Description du projet 

M. EZRATTI  28 Rue F.VAUDIN Velux 

M. NGUYEN 24 Rue F.VAUDIN Menuiseries 

M. BELUGOU 12 Rue Paul Cézanne Portail 

M. BATISTA 15 Chemin du stade Terrasse 

M. DESMOULINS 1 Rue G.BRASSENS Vélux 

Mme PANIANDY 20 Rue G de Maupeou Menuiseries 

M. WITH 21 Rue A Schweitzer Extension 

M. MULOT 17 Chemin du stade Piscine 

M. CELLIER  19 Rue Jean Perrin Portail 

M. TEIXEIRA  6 rue François Vaudin Toiture 

Permis de construire. 

M. ISAAC 6 D Rue Louis Pasteur Maison individuelle 

M. FBERLEMONT 19 Rue N Boileau Maison individuelle 

M. D CANALE-PAROLA Rue Jules Verne Maison individuelle 

M.FLORQUIN 6 Rue Louis Pasteur Maison individuelle 
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